ACTIVITÉS POUR LES ENFANTS SUR LE TERRAIN COMMUNAUTAIRE DU GRAND LAC SAINT-FRANÇOIS

8

PROJET DE PARC DE JEUX POUR ENFANTS



ACTIVITÉS POUR LES ENFANTS SUR LE TERRAIN COMMUNAUTAIRE DU GRAND LAC SAINT-FRANÇOIS & PROJET DE PARC DE JEUX POUR ENFANTS + STATION DE MISE EN FORME

Activités pour les enfants sur le terrain communautaire -2016

La saison d'été 2016 fut riche de réalisations sur le Terrain communautaire du Grand lac Saint-François : le toit du Pavillon-des-Jardins fut finalisé et s'en est suivie une foule d'activités ... le Sentier des Arts, les Journées amérindiennes, la projection de films en lien avec les objectifs associés au terrain (valorisation des traditions amérindiennes et protection de la nature), l'observation ornithologique et ces activités animées par Andrée Lévesque-Sioui (marraine du terrain communautaire) et Chantal Ferland (initiatrice du Sentier des Arts avec Geneviève Ousset et Nicole Leclerc) qui firent la joie des enfants.

Le terrain communautaire, futur centre d'intérêt touristique de la région

Nous avons en effet constaté que chacune des activités offertes aux enfants sur le terrain communautaire et à son pavillon répondait aux attentes à la fois des parents (voire des grandsparents!) et des enfants de la région, lorsque ceux-ci étaient bien informés de la tenue de ces activités. Et quand nous parlons de la « région », nous parlons bien sûr tout d'abord des riverains vivant à proximité du terrain communautaire, mais aussi, pour peu que le terrain et ses activités soient de plus en plus diffusées par les médias locaux, les réseaux sociaux et l'office du tourisme de Thetford, aux gens des municipalités voisines et aux visiteurs (parents et amis des riverains et touristes). L'ambition des membres de la Corporation du terrain communautaire du GLSF est d'ailleurs de faire en sorte que le terrain communautaire, en plus de répondre à certains besoins des gens vivant à proximité, devienne un centre d'attrait touristique. Pour cela, nous estimons qu'il est nécessaire de conférer au terrain, de par la nature spécifique de ses activités, une identité propre qui se démarque des autres centres d'intérêt touristique.

Identité du terrain communautaire: protection de la nature inspirée de la tradition amérindienne

L'identité que nous comptons conférer au terrain en est une dont les racines ont comme noms la « tradition amérindienne » et la « protection de la nature » qui a toujours caractérisée celle-ci, soit ce qui correspond précisément aux objectifs fondamentaux de la corporation. Conscient que les habitants des Premières nations méritent une reconnaissance concrète qui fut largement bafouée dans le passé depuis les traités signés avec ses représentants et conscient de même que les mesures à prendre pour éviter que se dégradent encore plus les écosystèmes de la planète déjà gravement affectés, le gouvernement canadien actuel a posé des gestes concrets allant dans le sens de ces objectifs. Mais comme citoyens, il nous appartient aussi de nous impliquer. Même qu'il en va de notre implication pour que les réajustements nécessités puissent vraiment s'actualiser. Voilà ce que cible la Corporation du terrain communautaire du GLSF!

Activités éducatives en lien avec les objectifs de la Corporation du terrain communautaire

Ce qui précède ne rejoint pas nécessairement les préoccupations de la majorité de nos concitoyens. C'est pourquoi nous pensons que seule une éducation centrée clairement sur ces objectifs puisse contribuer à rendre possible leur atteinte. Et c'est d'abord auprès des enfants qu'une telle éducation doit se faire. D'où l'importance de réaliser ce projet de « parc pour enfants » que Normand Baker, notre conseiller municipal, a à cœur de réaliser avec le concours des municipalités de St-Joseph-de-Coleraine et d'Adstock.

L'atelier de dessins animé par André Lévesque-Sioui



« Danse amérindienne du canard » animée par Andrée





La cueillette d'objets de la forêt...



... en vue de la réalisation de mandalas (atelier animé par Chantal Ferland)

















Atelier de chants amérindiens (également animé par Chantal)





Le sentier des Arts (Initié par Geneviève Ousset, Nicole Leclerc et Chantal Ferland)



L'année 2017 s'annonce donc également féconde en projets et parmi ceux-ci, nous voulons souligner l'importance qu'a pour les membres du conseil d'administration de la Corporation du terrain communautaire du Grand lac Saint-François, le projet du *Parc d'amusement pour enfants* piloté par Normand Baker, conseiller municipal et membre de ce conseil.

Marcel Gaumond

Président du c.a. de la Corporation du terrain communautaire du Grand lac Saint-François (au nom des membres du conseil : Denys Huot, Isabelle Rancourt, Phil Booth, Gérald Marois et Normand Baker)

Saint-Joseph-de-Coleraine, 29 décembre 2016